
みんなの党、千葉県に最重点要望を提出！
みんなの党、千葉県における2013年度最重点要望

現在、取り組んでいる政策課題

県土整備常任委員として、行徳橋の架け替え、妙典橋、大洲橋
の新設など渋滞解消、防災の観点からの地元市川の道路イン
フラ整備、千葉県経済を発展させるための産業政策、いじめ
や校内暴力の追放を目指す教育問題・・・そして、みんなの党
の「一丁目一番地」である行財政改革などに力を注いでいま
すが、今後、その進行状況などについて、ＨＰ、ブログ等で随時
お知らせして参ります。

みんなの党千葉県議会議員会は、２月議会を前に「平成２５年度　千葉県の施策及び予算に関する最重点要望」を
県当局に提出しました。

・老朽化した県有インフラ(学校、保健センター、橋梁等)の

  耐震化・更新の推進

・都県橋(江戸川、旧江戸川)の建設推進

・自転車の利用環境向上のため自転車道や自転車レーンの

  設置推進

・消防職員の増員及び消防車・救急車の増設推進

・都市部住宅密集地における防火対策の強化

・刑法犯認知件数の多い県西部の治安対策強化

・振込詐欺抑制への対策強化

・除染実施プランの着実な実施

・放射能の影響に関しての乳幼児に対する調査の実施推進

教育政策

・孤独死、無縁死への対策強化

・羽田空港発着に絡む防音対策の強化

・千葉県内に伝承する芸能文化や工芸品の保護・支援
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防災・治安対策

放射能問題対策

・いじめ問題の解決に向けての取り組み強化

・教育現場における食育の推進

その他
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・待機児童問題を解消するための支援強化

・深夜まで子供を預けられる施設の設置推進

４ 子育て環境整備

６ 医療・介護

・医師及び看護師確保対策の強化

・特別養護老人ホーム整備の推進

7 経済産業政策
・中小企業金融円滑化法の期限到来に伴う

  県内中小企業支援事業の拡充

・雇用（特に若年者雇用）創出のための支援事業の拡充

・国際バルク戦略港湾事業の推進

・成田空港活性化策として東南アジアから

  訪日客を誘致するためのハラール推進

以下は、要望書の内容です。

この中で、県内観光、成田空港活性化を目的としたハラール
の推進は、全国で取り組んでいる地方議員は水野文也だけの
ため、各方面からその実行力が注目されています。
一方、先に行われた県知事選挙において水野文也は、現職の
森田健作知事を支援しました。公約の１つに行財政改革を掲
げた森田知事をサポートする考えです。
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デンマーク オランダ ドイツ

記者 警察官 教師

東葛飾高校 船橋高校 国府台高校

森田健作知事のお父さんは
　　　　　　　　どんな職業に就いていたでしょう？

千葉高校に続いて中高一貫校となる県立高校と言えば？

市川市の交流都市であるローゼンハイムは
　　　　　　　　　　　　どこの国にあるでしょう？

　　　　　　市川市名誉市民である東山魁夷画伯が留学や作品の出展などのため
に度々訪れたことがあるほか、少年サッカーの交流などを通じて縁があったドイツ
のローゼンハイム市と２００４年に交流都市となりました。同市から公式訪問団が来
市し、市内では「ドイツデイ」が開催されます。昨年は８月４～５日の２日間行われ、大
勢の人が訪れました。

　　　　　　警察官
再選された森田健作知事のお父さんは警察官でした。今回の選挙戦で知事は、コン
ビニエンスストアと連携した新たな防犯対策に取り組むことを公約の１つとしまし
た。１期目も移動交番の県内各所への配置など、治安・安全に関する政策を積極的に
進めてきましたが、これはお父さんの職業が関係しているのかもしれません。

　　　　　　東葛飾高校
「県立学校改革推進プラン」によって、柏市にある県立東葛飾高校は平成２８年度か
ら千葉高校に次いで県内２校目の併設型中高一貫校になります。同校は県内高校で
唯一の私服校であるなど、自由な校風でも知られています。みんなの党では、一昨年
の統一地方選挙で公立中高一貫校の増設を掲げましたので、公約が達成される格好
となりました。
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の水野文也

政治家のクイズ王、水野文也が県政を中心に
　　　　　　千葉や市川に関する問題を出題します。
フジＴＶ系「笑っていいとも」にクイズ王として
　　　　　　　　　　　準レギュラーで出演（2012年１～２月）


